
Pedra De Construção117 

Os Falsos Ungidos  
São Mateus 24: 24-25, "Porque hão de surgir falsos cristos e falsos profetas, e fará grandes 
sinais e maravilhas; de modo que, se fosse possível, eles enganariam os próprios eleitos. Eis que 
eu vo-lo tenho predito. " 

Vamos ouvir o que o Profeta de Deus falou: 

Quero que você observe aqui em Mateus 24, Jesus usou o termo de cristos: c-r-i-s-t-o-s, 
cristos, não Cristo, mas cristos, plural, não singular: cristos. Portanto, a palavra "Cristo" 
significa "o ungido". E então, se for ungido, não haverá apenas um, mas muitos ungidos: os 
ungidos.  

E de outra forma, se Ele quisesse quebrar para que pudéssemos mais ou menos entender 
melhor, Ele diria: “Nos últimos dias surgirão falsos ungidos”. Agora, isso parece quase 
impossível. Veja? Os termos de ungido... Mas observe as próximas palavras, "e falsos 
profetas": p-r-o-f-e-t-a-s, plural.  

Agora, o ungido é “um com uma mensagem”. E a única maneira que a mensagem pode ser 
trazido é por alguém que é ungido; e isso seria um profeta ungido. " Haverá falsos mestres 
ungidos. " Um profeta ensina qual é sua mensagem: mestres ungidos, mas pessoas ungidas 
com falsos ensinamentos, ungidos: cristos, plural; profetas, plural. E se existe algo como um 
Cristo, singular, então estes teriam que ser os ungidos que sua profecia do que eles estavam 
ensinando seria a diferença, porque eles são ungidos, ungidos. Agora, é uma lição da escola 
dominical; queremos tentar trazer isso a um verdadeiro confronto com as Escrituras, não pelo 
que outra pessoa disse sobre isso, mas apenas lendo as Escrituras.  

Você pode dizer: "Como pode ser isso? Será que os ungidos ... O que eram eles? "Cristos: c-r-i-
s-t-o-s, cristos ungidos e falsos profetas: ungidos, mas falsos profetas.  

Jesus disse que a chuva cai sobre justos e injustos ( Matt. 5: 44-45). Agora, alguém pode me 
dizer: "Você acredita que aquela unção sobre essas pessoas significa que é unção do Espírito 
Santo? ”Sim, senhor, o genuíno Espírito Santo de Deus sobre uma pessoa, e ainda assim eles 
são falsos. Agora, ouça com atenção e veja o que Ele disse: "E eles farão sinais e maravilhas, de 
modo que enganariam o próprio eleito se fosse possível." E eles são ungidos com o genuíno 
Espírito Santo. Eu sei que isso soa muito tolo, mas vamos tomar um tempo e explicar pela 
Palavra que isso é absolutamente ASSIM DIZ O SENHOR, a Verdade. [ 1] 

Lembre-se que a Bíblia disse: “Nos últimos dias virão falsos cristos”, não Jesus falsos. Eles não 
ficariam parados por isso, mas falsos Cristos: falsos ungidos. Eles estão absolutamente 
ungidos com o Espírito, com o Espírito Santo, e ainda falso. Há três pessoas de você; o 
exterior é o corpo. Voce tem cinco sentidos que você contata sua casa terrena com isso. O 
interior é um espírito. Existem cinco sentidos aí: amor e consciência e assim por diante com o 
qual você entra em contato. Mas o interior disso está a alma.  



Lembre-se, a chuva cai sobre justos e injustos. A mesma chuva que fará um grão de trigo 
crescer, faz um joio crescer também. Veja? O que é? No interior dessa semente é uma 
natureza, e essa natureza se exibe. Pode ficar no mesmo campo, ali mesmo com o joio. O joio 
e o trigo estão juntos, regozijam-se da mesma forma. É de cabeça baixa; está faminto por uma 
bebida. Quando chega uma chuva, o joio pode gritar tão alto quanto o trigo. Mas pelos frutos 
deles você deve conhecê-los ( Matt. 7: 15-20).  

E agora, haverá falsos ungidos nos últimos dias, não os Jesus falsos; eles não aceitariam isso, 
mas falsos ungidos. Eles são ungidos. Sim senhor. Mas eles são anticristo. Eles são ungidos 
com o Espírito para fazer os sinais e maravilhas que Cristo fez, mas não se alinham com Sua 
Palavra. Veja? [ 2] 

O sistema denominacional está morto. Foi-se. Isso nunca vai subir novamente. Vai ser 
queimado. Isso é o que você faz com a palha no campo. Fuja disso. Entre em Cristo! Não diga: 
“Eu pertenço ao Metodista”. "Eu pertenço aos baptistas." “Eu pertenço ao Pentecostal”. Você 
entra em Cristo ( I Cor. 12:13). E se você está em Cristo, não há uma palavra escrita aqui, mas 
o que você crê. Eu não me importo o que qualquer outra pessoa diz. E então Deus faz aquela 
coisa se manifestar. Quando Ele derrama o Espírito sobre a Palavra, o que acontece? 
Exactamente como colocar água em qualquer outra semente. Ele viverá e produzirá conforme 
sua espécie.  

Você diz: “Eu recebi o baptismo do Espírito Santo”. Isso não significa que você está salvo, não 
por um longo caminho.  

Olhe aqui, você é um ser triuno. Dentro deste pequeno companheiro aqui está uma alma; o 
próximo é um espírito; e o próximo é um corpo. Agora, você tem cinco sentidos neste corpo 
para contate sua casa terrena. Eles não entram em contato com o resto. Você tem cinco 
sentidos do espírito aqui: amor e consciência e assim por diante. Mas aqui é onde você vive. 
Isso é o que você é.  

Jesus não disse que a chuva cai sobre justos e injustos? Coloque um joio aqui, e um trigo ali, e 
despeje água sobre eles, e os mantenha sob fertilização e coisas assim, eles não viverão ambos 
da mesma água? Certo. Mas o que é isso? Um deles carregará um joio, porque é tudo o que 
ele é. O joio levantará as mãos e gritará como o trigo.  

A Bíblia não diz que nos últimos dias virão falsos cristos, não Jesus falso agora, falsos cristos, 
ungidos, falsamente ungido para a Palavra. Denominacionalmente ungido, mas não para a 
Palavra, pois a Palavra dará testemunho disso. Não precisa de mais nada; Ele dará 
testemunho de Si Mesmo. E virão falsos ungidos. Oh, se você ligasse para um e dissesse: "Oh, 
você é um Jesus?", "Oh,certamente não. "Eles não aceitariam isso. Mas quando se trata de 
um," Oh glória, eu tenho a unção ... ”E é uma unção genuína.  

Lembre-se, Caifás também tinha e profetizou ( João 18: 12-14). Foi assim que Balaam têve e 
profetizo ( Números 24: 15-19), mas isso não tem nada a ver com o interior. A menos que 
fosse a semente de Deus, Seu gene desde o princípio, predestinado, você está acabado. Eu 
não me importo o quanto você grite, fale com línguas, corra, grite; isso não tem nada a ver 
com isso. Um joio pode contar tanto quanto qualquer um deles. Tenho visto pagãos se 



levantarem e gritarem e falarem em línguas, e beberem sangue de uma caveira humana, e 
invocarem o diabo. Veja? Alguma dessas sensações e coisas, esqueça. É o seu coração nessa 
Palavra, e isso é Cristo. Traga-o para lá e observe-o se tornar conhecido assim que se abrir 
como qualquer outra semente e se declara para a era em que está vivendo. [ 3] 

Como na minha Mensagem do anticristo, “Haverá falsos cristos”. Agora, Ele não disse falsos 
Jesuses. Veja, ninguém ficaria parado para ser chamado de "Jesus", em o termo do Senhor. 
Mas falsos cristos significam "o ungido". Ai eles, cada um alguém pensa que tem unção: 
“Glória a Deus, ele pode fazer isso e aquilo”. Mas coloque ele no teste da Palavra e descubra 
onde ele sai, na mensagem de a hora. Eles tinham unção no tempo de Jesus, mas não Nele. 
Eles tinham unção no tempo... Até mesmo Datã tinha unção na época de Moisés. Ele disse: 
“Agora, você não pode achar que é o único santo entre nós; Deus tem muitos. Nós 
simplesmente começaremos uma organização aqui, um grupo de homens”. ( Números 16: 1-
35).  

Deus disse a Moisés: “Separe-se dele”. Ele abriu a terra e engoliu-os. Ele deu Sua Palavra 
original a Moisés, Seu profeta; esta é a única maneira que Ele fez, e a única maneira que Ele 
fará. Ele não muda Seu plano, veja. [ 4] 

Ouça: Ele disse: " Aqueles que não suportam o castigo são filhos bastardos e não filhos de Deus 
”(Hebreus 12: 4-11). Veja, eles estão excitados com a emoção. 

Veja, esta semente da qual falei há pouco tempo, aquela alma não estava lá para começar. Foi 
ungido com o Espírito, e ele fez todos os tipos. E quando o seu espírito e ungido, você pode ... 
É um Espírito Santo real e genuíno, e você ainda pode ser um diabo.  

Falsamente ungido; eles são ungidos, mas são falsos no fundo disso, e fazem grandes sinais e 
maravilhas, falam em línguas, dançam no Espírito, pregam o Evangelho.  

Judas Iscariotes fez isso. Caifás profetizou. Balaão, o hipócrita ... Claro, fez todos os sinais, 
tudo, todos os movimentos religiosos.  

Mas, veja você, você coloca uma semente de joio e uma semente de trigo no mesmo canteiro 
e derrama a água sobre eles e os unge, ambos se regozijarão. Ambos crescerão por isso, a 
mesma água. "O sol brilha sobre justos e injustos, e chuva cai sobre justos e injustos, mas 
pelos seus frutos os conhecereis. " 

Como você pode evitar o alinhamento com a Palavra? Amem. Veja o que quero dizer? “A 
água cai sobre justos e injustos”, unja-o.  

Jesus disse: “Eles virão a mim naquele dia e dirão: 'Senhor, Senhor. Não expulsei demônios? 
Não fiz profetizar? Não fiz grandes coisas em teu nome?'” Ele dirá: “Vocês que praticam a 
iniqüidade, afastem-se de Mim; eu nem mesmo os conheço. Vão para o inferno eterno que foi 
preparado para o Diabo e seus anjos”. ( Matt. 7: 21-29). Você vê? Que palavra. Falsamente, 
adorar em vão ( Marcos 7: 6-9), lutando em vão. Por que você faz isso quando não precisa? 
Por que escolher um substituto quando os céus estão cheios de genuíno? Veja? Você não 
tem que fazer isso. [ 5] 



Agora, compare isso com Mateus 5:24 novamente. Observe, Jesus disse que a chuva e o sol 
vêm sobre a terra, que Deus os envia para preparar a comida e as coisas para os povos da 
terra. E a chuva é enviada para a comida, as ervas. Mas o joio, o joio, estando no campo, 
recebem a mesma coisa. A mesma chuva que faz o trigo crescer é a mesma que faz crescer o 
joio.  

Como eu aprendi uma lição daquela vez quando conheci o povo pentecostal. E foi uma grande 
lição para mim. Eu vi dois homens... Nunca ouvi falar em línguas antes. Um falou em línguas; 
outro interpretado, vice-versa. E diria a verdade; diga que: “Há muitos aqui que deveriam se 
arrepender esta noite. Há mulheres e homens”. E as pessoas se levantavam e iam ao altar.  

Eu pensei: “Que glorioso”. E então, com o pequeno dom do Espírito Santo, eu conversei com 
aqueles homens, em discernimento, apenas uma pequena maneira de descobrir. E um deles 
era um cristão genuíno. E ele era um verdadeiro servo de Cristo. E o outro era um hipócrita. E 
um deles, aquele que era um hipócrita, estava morando com uma mulher de cabelos pretos, 
andava por aí com uma loira, e tinha filhos com ela. Bem, estava bem ali em uma visão, não 
podia ser negado. E falei com ele sobre isso. Ele olhou para mim e deu a volta no edficio.  

Agora, eu estava confuso com certeza. Eu pensei que viria em anjos, então Eu me perguntei se 
não estava entre demônios. Como pode ser isso? Eu não conseguia entender. E por anos eu 
mantive minhas mãos longe disso, até um dia ... E depois de alguns dias, o Espírito Santo 
trouxe esta Escritura de volta para mim: " Pois a chuva vem frequentemente sobre a terra para 
enfeitá-la com ervas, mas da mesma chuva vivem espinhos e abrolhos, e cujo fim é ser 
queimado. ”(Hb 6: 7-8). Vivendo com o mesmo recurso de Deus que dá vida... Então eu 
entendi que ... Jesus disse: “Pelos seus frutos eles são conhecidos”.  

Agora, portanto, a chuva caindo sobre a vegetação natural da terra é um tipo de chuva 
espiritual que dá Vida Eterna, cair sobre a igreja; pois a chamamos de chuva temporã e chuva 
serôdia. E é uma chuva, derramando do Espírito de Deus sobre Sua igreja.  

Observe, é uma coisa muito estranha aqui. Veja? Quando as sementes foram para o solo, no 
entanto, elas chegaram lá, eles eram espinhos para começar. Mas ali o trigo que ia para a terra 
... E as ervas eram ervas para começar. E cada erva produzindo-se novamente, mostrou que 
estava no início original ( Matt. 5: 43-45; Heb. 6: 1-8). 

"E eles enganarão os Eleitos se for possível," ' porque eles estão ter a mesma chuva, mesma 
bênção, mostrando os mesmos sinais, mesmas maravilhas. Veja? "Eles enganarão, ou 
enganarão os Eleitos, se for possível." Ora, um espinho não pode deixar de ser um espinho, e 
nem o trigo pode deixar de ser um trigo; é o que o Criador de cada um determinado no início. 
Esse é o eleito.  

O sol nasce de manhã e se espalha pela terra, como aconteceu neste dia urbano que vivemos. 
E o mesmo sol que nasce no leste é o mesmo sol que se põe no oeste. E esse sol é enviado 
para amadurecer o grão sobre a terra, do qual nossos corpos são feitos.  

Estamos vivendo de substância morta, essa é a única maneira pela qual você pode viver. E se 
algo tem que morrer todos os dias para que você viva naturalmente, então não é verdade que 
seu corpo tem que viver de substância morta para ter vida natural, então você tem que ter 



algo morra espiritualmente para salvar sua vida espiritual. E Deus se tornou material, carne e 
morreu para que pudéssemos viver ( II Cor. 5: 18-19; Filipenses. 2: 5-11). Não há nenhuma 
igreja, nenhuma outra coisa no mundo pode salvá-lo, exceto Deus. Essa é a única coisa pela 
qual eles vivem.  

Mas veja você, Ele manda chuva sobre justos e injustos. Jesus diz a você aqui agora em Mateus 
24 que seria um sinal no fim de tempo. Agora, se este sinal é apenas para ser conhecido no 
tempo do fim, então vai ter que ser depois da abertura daqueles Selos. Veja? É um sinal do 
fim. Isso seria, quando essas coisas acontecerem, será no tempo do fim. E será um sinal, agora, 
para que os Eleitos não se confundam em essas coisas. Você vê? Então tem que ser revelado, 
exposto.  

Observa. Tanto o trigo quanto o joio vivem da mesma unção de céu. Ambos se alegram com 
isso. Eu me lembro disso me referindo a esta instância lá naquele dia no Green's Mill. Eu vi 
aquela visão surgir, e havia uma grande terra, e tinha sido toda descoberta. E lá foi um 
semeador primeiro. Eu quero manter isso antes de você. Observe o que acontece primeiro, 
então o que se segue. E enquanto este Homem vestido de branco veio ao redor da terra 
semeando sementes... Então atrás Dele veio um homem, vestido com roupas escuras, parecia 
muito sorrateiro, deslizando atrás Dele semeando joios. E enquanto isso acontecia... Então eu 
vi as duas plantas surgindo. E quando eles subiram, um era trigo e o outro era joio. E veio uma 
seca, parecia que ambos estavam com as cabeças baixas apenas chorando por chuva. Então 
veio uma grande nuvem sobre a terra e choveu. E o trigo se levantou e disse: “Louvado seja o 
Senhor. Louvado seja o Senhor”. E o joio se ergueu e gritou: "Louvado seja o Senhor. Louvado 
seja o Senhor." Os mesmos resultados, ambos perecendo, ambos indo embora. E então o trigo 
sobe e fica com sede. E porque estava no mesmo campo, no mesmo jardim, no mesmo lugar, 
sob o mesmo bico, saiu trigo e saiu joio da mesma coisa (Mat. 13: 1-9,18-30,36-43).  

Perceba. A mesma água da unção produz o trigo, produz a erva. O mesmo Espírito Santo que 
unge a igreja, que lhes dá o desejo de salvar almas, que lhes dá poder para fazer milagres, 
Ele cai sobre os injustos assim como os justos: o mesmíssimo Espírito. Agora, você não pode 
fazer de outra maneira e entender Mateus 24:24. Ele disse: "Haverá falsos cristos", falsos 
ungidos, ungidos com a coisa genuína, mas sejam falsos profetas disso, falsos mestres disso. O 
que faria um homem querer ser um falso professor de algo que é verdade? Agora, vamos 
descer até a marca da besta ( Apocalipse. 13: 16-18) em alguns minutos, você verá sua 
denominação. Veja Veja? Falsos mestres, falsos ungidos, cristos ungidos, mas falsos mestres. 
É a única maneira de você ver isso.  

A videira verdadeira e a videira falsa ambos tinham a mesma unção. A água caiu sobre os dois. 
Não é de se admirar que Ele nos avisou que enganaria o próprio eleito se fosse possível.  

Observa. Eles pareciam iguais; eles são ungidos da mesma forma. Mas observe: “Por seus 
frutos ...” Como você sabe - como você sabe que não é uma laranja? Porque está produzindo 
uma toranja. Essa videira está boa; está vivendo na árvore; mas está carregando uma toranja. 
Não é como o primeiro. E se uma igreja diz que crê em Jesus Cristo o mesmo ontem, hoje e 
eternamente, e nega Seu poder, nega Suas obras, negue Sua Palavra... A igreja que crê em 
Jesus Cristo fará as obras de Jesus Cristo; terá a Vida de Jesus Cristo. Não importa se a vida 
está derramando nele, se não é predestinado desde as raízes, vai produzir toranja cada vez ou 



algo diferente. Mas se é a Vida predestinada nas raízes, ela levará Jesus Cristo da mesma 
forma ontem, hoje e eternamente, se é a Palavra subindo através da Raiz, a qual Ele é a Raiz, 
o começo dos tempos.  

Observa. Mas é o que eles produzem que mostra a diferença. "Pelos seus frutos", disse Jesus, 
"os conhecereis." O homem não colhe uvas de um abrolhos, embora  abrolho esteja bem na 
videira. Isso poderia ser possivel, mas o fruto o dirá. Qual é a fruta? A Palavra para o - fruto 
para a epoca; isso é o que é, seu ensino. O ensino de quê? O ensino das estações, que horas 
são - a doutrina do homem, doutrina denominacional, ou a Palavra de Deus para a epoca.  

Mas você pode ver que a unção atinge os injustos, os falsos mestres, e os leva a fazer 
exactamente o que Deus lhes disse para não fazerem; mas eles farão de qualquer maneira. Por 
quê? Eles não podem evitar. Como pode um abrolho ser outra coisa senão um abrolho? Não 
importa quanta chuva boa caia sobre ele, tem que ser um abrolho. Essa é a razão pela qual 
Jesus disse que eles ficariam tão próximos que enganariam o próprio eleito (que está na raiz), 
se fosse possível. Mas não é possível. Um trigo nada pode fazer nada a não ser produzir trigo; 
isso é tudo que pode produzir.  

Oh, vocês falsos mestres, ouçam estas fitas todos estes anos e vejam Deus confirmar 
exactamente o que Ele disse, e vocês se assentam em seu estudo e sabem que é a verdade, e 
por causa de suas diferenças denominacionais, vocês as contestam e dizem ao seu povo que ' 
não é assim. Ai de você. Seu tempo está próximo.  

Balaão, ungido com o mesmo Espírito que estava sobre Moisés ... Qual foi a diferença? O 
ensino de Moisés era perfeito. A Bíblia disse em II Pedro 2: 15-16 que era o ensino de Balaão 
que Israel recebeu que Deus nunca perdoou: pecado imperdoável. Nenhum deles foi salvo. 
Embora eles tivessem saído sob as bênçãos de Deus e visto a mão de Deus movendo-se por 
este poderoso profeta e visto isso exactamente vindicado por Deus, e porque outro profeta 
vem com um ensino contrário, e não se concordar com Moisés, e tento provar para o povo 
que Moisés estava errado ... E Datã, Corá e muitos deles concordaram com ele e ensinaram os 
filhos de Israel a cometer fornicações, a irem atrás de sua organização que somos todos iguais, 
" Mesmo que sejamos metodistas, baptistas, presbiterianos ou pentecostais, e mais, somos 
todos iguais ”. Não somos os mesmos. Vós sois um povo separado ( I Pedro 2: 9-10), santo ao 
Senhor, dedicado à Palavra e ao Espírito de Deus para dar fruto de Sua promessa de este dia. 
E você não é um deles.  

Eu sei que isso é muito forte, mas essa é a verdade do mesmo jeito. Dedicado a um serviço 
nestes últimos dias ... Saia do meio disso. Agora, o ensino de Balaam... Não a profecia de 
Balaão, isso estava certo; aquele era Deus ( Numbers 22-24). Quantos acreditam nisso? A 
profecia de Balaão estava exactamente certa, porque Ele não podia falar mais nada. A unção 
de Deus não falaria mais nada. E Deus o vindicou provando que era a verdade. Mas foi o 
ensino de Balaão ( Números 25: 1-5). Agora, compare isso com Mateus 24:24.  

Agora, você é a congregação. Agora, qual deles está certo, ambos profetas? A única maneira 
de você saber a diferença neles é conferindo pela Palavra. Não falhe em receber esta 
mensagem. Tão perto que enganaria o eleito se fosse possível.  



Cada sinal, cada maravilha, homens ungidos, profecia, todos os tipos de coisas acontecendo, 
todos os tipos de sinais, todos os tipos de maravilhas, como você vai dizer a diferença- 
Observe a Palavra para esta hora. O Espírito Santo é o Profeta deste hora. Ele está vindicando 
Sua Palavra, provando Isto. O Espírito Santo foi o Profeta da hora de Moisés. O Espírito Santo 
foi um Profeta da hora de Micaías. O Espírito Santo que escreveu a Palavra vem e confirma a 
Palavra.  

Todos vocês falsos mestres, assim diz Deus, algum dia vocês colherão o que estão semeando, 
vocês cegos líderes de cegos. Eu não estou zangado; Só estou te dizendo um Verdade. E eu 
não teria dito isto se estivesse ali naquela sala se o Espírito Santo não tivesse dito: “Diga desta 
maneira”. Eu já te disse algo errado, mas o que Deus provou que isso está certo? Acordem, 
meus irmãos, antes que seja tarde demais.  

Mas me deixe dizer isso. Como poderia o espinho acordar e ser um abrolho, quando foi 
predestinado para isso? Como que o eleito poderia deixar de ver isso? Porque eles são eleitos 
para ver isso. "Todo o que o Pai me deu virá", disse Jesus, "mas nenhum deles pode vir a 
menos que Ele me dê desde antes da fundação do mundo, quando seus nomes foram 
colocados no Livro da Vida do Cordeiro", não em um registro de igreja, mas no Livro, o Livro da 
Vida do Cordeiro ( Apoc. 13: 8).  

Mas observe. Jesus disse que neste tempo do fim novamente os dois espíritos estariam bem 
próximos novamente. Isso está certo? Agora, observe. Será mais perto do que antes; este é o 
tempo do fim. Oh, crianças. Deus tenha misericórdia de nós. Até que fosse tão real a ponto de 
enganar o próprio eleito, se possível. Agora, como é que o contamos naqueles dias? Como 
você vai contar hoje? Da mesma forma, fique com a Palavra: Jesus Cristo é o mesmo ontem, 
hoje e eternamente. Agora, cuide de toda esta Mensagem. E quando você ouvir a fita - talvez 
eu irei embora algum dia quando o Senhor terminar comigo aqui na terra - você se referirá a 
isto. Ouça minha voz, o que estou lhe dizendo. Se Ele me levar antes de Sua vinda, apenas 
lembre-se, eu falei com você no Nome do Senhor, pela Palavra do Senhor. 

Agora, observe, quando Moisés desceu ao Egipto com uma mensagem de ASSIM DIZ O 
SENHOR, e foi vindicado, chamou Israel, que era um povo, não uma igreja, porque a palavra 
“igreja” significa “os chamados”. Eles eram o povo de Deus. Então quando eles se tornam 
ungidos sob a Palavra e chamados, eles se tornam a igreja de Deus, e então se apostatam, 
porque eles não acreditaram a Palavra de Deus e ouviram um falso profeta. Espero que você 
tenha entendido. Israel sendo um povo de Deus, veio sob a mão de Deus, ungido com a 
Palavra- com o poder de Deus, vendo os sinais e maravilhas de Deus; e então quando Deus 
estava se movendo com eles, um falso profeta entrou, ungiu e ensinou algumas coisas contra 
à Palavra original de Deus, que eles ouviram; e cada um deles pereceram no deserto, menos 
três pessoas.  

Observe, não falsos Jesuses, falsos cristos. Eles acreditam que são ungidos, mas eles sabem 
que não são Jesus. Ver? Isso é muito claro. Se o homem subisse e dissesse hoje: “Olhe para as 
cicatrizes em minha mão. Olhe para minha testa, eu sou Jesus”; bem agora, sabemos que isso 
está errado. E lembre-se, Jesus nunca disse que aquela gente iria aparecer. Ele disse que 
apareceriam falsos cristos: cristos, plural, denominações e assim por diante, ungidos, 
ungidos com um espírito denominacional e não a palavra. Você acompanha? Não é falso 



Jesus, falsos cristos, falsos ungidos. Veja? Oh, com que clareza! Certamente vocês não vao 
perder isto.  

Olhe para os últimos dias, seria tão perto que enganaria o próprio eleito se fosse possível. Que 
coisa. O motivo pelo qual o eleito não será enganado, sabe por quê? É porque eles são a 
Palavra. Assim como a Vida que está na raiz, ela não pode se negar. É a Palavra e no tempo da 
Palavra. Isso mesmo. A razão o eleito, Jesus disse, não serão enganados, porque eles são 
aquela Palavra. Eles não podem ser nada mais. Eles não podem ouvir mais nada. Eles não 
sabe mais nada. [ 1] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", 
página 724] 


